

CONNAISSEZ-VOUS LE GEM ?

Le Groupement des Écrivains-Médecins (GEM) a été créé en 1949 par, entre autres personnalités, le **Dr. André SOUBIRAN** (Prix RENAUDOT 1943) et le **Pr. Jean DELAY** de l'Académie Française.

Actuellement, depuis le 04/02/2009, le Président élu est le **Dr. Roland NOËL**.

Le GEM a pour but de créer, entre ses membres, des liens d'amitié et de solidarité et d'aider, par son activité, à la diffusion des ouvrages de ses membres.

Le Groupement est Membre-Fondateur de l'Union Mondiale des Écrivains-Médecins (U.M.E.M.) qui regroupe 23 pays dont l'Allemagne, l'Italie, le Portugal, la Pologne, la Bulgarie, le Mozambique, l'Equateur...

LES ACTIVITÉS SONT MULTIPLES :

1. Des Prix littéraires sont décernés chaque année couronnant roman, essai, poésie, nouvelles, et tous genres, touchant à l'humanisme médical
2. Des Congrès internationaux annuels
3. 3 Salons du Livre dédicacés : 2 à Paris, 1 en Province
4. Une Matinée littéraire de Printemps du GEM en Province
5. Un Dîner de Gala annuel à Paris
6. Une Lettre semestrielle : La Lettre du GEM et un site : www.ecrivains-medecins.fr
7. Stand de dédicace, Café littéraire et lecture de nouvelles au Congrès de la Médecine Générale France à Paris.

"Ainsi le GEM se réjouit de contribuer, à sa façon et de belle manière, au rayonnement culturel de l'esprit et de l'écriture des professionnels de santé."

Dr. Roland NOEL, Président du G.E.M.